

★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

除草作業への御協力、ありがとうございました！

夏休み中の8月4日（日）にPTA環境部の皆様に花壇の除草作業を行っていただきました。学校側からは、〇〇〇〇教頭先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、そして校長の4名が参加しました。また、6年生の〇〇〇〇さん、5年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、3年生の〇〇〇〇さん、1年生の〇〇〇〇さんも参加してくれました。この日は朝から気温が高かったのですが、伸び放題になっていた花壇の草とりをしました。



8月8日（木）には太田地域花いっぱいコンクールの審査が行われました。除草作業の御協力もあり、「おおた花の会」の〇〇〇〇〇会長さんから、花壇の様子をたくさん褒めていただきました。

校長との保護者面談、ありがとうございました！

夏休み中に実施した校長との保護者面談では、大変お世話になりました。面談では、はじめに保護者連絡ツール「teroru（テトル）」の登録についてお願いした後、校長からみたお子さんの学校生活の様子や成長の姿を伝え、学校への要望等について意見をいただきました。普段、保護者の皆様とじっくり話をする機会が少ないため、私にとっては保護者の皆様一人一人とじっくり話することができた今回の面談は、大変貴重な時間となりました。特に、4月から取り組んできた様々な新しい取組については、高い評価をいただきました。保護者の皆様と学校との意思の疎通を図ることで、よりよい教育活動を行うことができると思います。今回の面談で得たことは、今後の諸活動に活かしてまいります。また、今後も気になること等ございましたら、いつでも校長室に足を運んでください。よろしくお願いいたします。

まずは生活リズムから・・・

台風の影響もあり、まだまだ暑い日が続いています。9月に入る前のこの1週間で、子どもたちには生活リズムを立て直してほしいと思います。

生活習慣の基本は、「早寝・早起き・朝ごはん」です。昔から「早起きは三文の徳」と言います。早く起きられるように、前日の夜は早く休ませてください。そして、朝ごはんをしっかり食べて登校させてください。朝ごはんは一日のエネルギー源ですし、脳も活性化します。朝ごはんを食べることによって、体がすっきり目覚めるのです。

子どもたちには、暑さに負けない「気力・体力づくり」で、充実した日々を送ってほしいと願っています。